
第１１７８回例会 ２月 ３日（金）理事役員会                   ホテルモリノ 

第１１７９回例会 ２月１０日（金）会員ショート卓話                ホテルモリノ 

第１１８０回例会 ２月１７日（金）創立記念例会の予行練習・会長幹事研修ｾﾐﾅｰ報告  ホテルモリノ 

 

 

 

【点 鐘】              大野 勉 副会長 

【例会場】         百合ヶ丘カントリー倶楽部 

【ソング】             鈴木 眞一 SAA委員長 

ロータリーソング『四つのテスト』 

【会長報告】                    大野 勉 副会長 

 

 

 

 

 

   

１．ロータリー用品販売会社「オクトン」よりお知らせ 

ロータリーロゴマークの色が変更され、以前のものは使用

できるが、販売できないとのこと。 

２．鈴木文夫ガバナー補佐より  

再度、メークアップツアーの案内 

1/31（火）百合丘ＲＣ例会 12：30～ホテルモリノ  

卓話者：福田 川崎市長 

2/23（木）川崎西北ＲＣ例会 18：30～柏屋   

卓話者：金子 ガバナーノミニー 

３．２月のロータリーレート  １ドル=１１６円（１月と同様） 

４．Ｇ事務所・ガバナーより   

ロータリー経営大講演会のチラシ配布について 

４月２２日（土）開催 後日チラシが送付され、会員１名に

つき３枚を配布するようにとのこと。 

５．アルテリッカしんゆり実行委員会より  

綜合パンフレットが 10部送られる。 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】              臼井 勉 幹事 

★例会変更 

◎川崎中央ＲＣ 

◆1/30（月）新年夜会例会 18：30点鐘  

サンピアンかわさき 

★会報着 

◎新川崎ＲＣ   第 1047回（12/7）～第 1050回（1/11） 

【出席委員会】            藤本 隆 会員 

 

 

 

 

 

例会数 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1177回 28 17 11  61％ 

1176回 28 22 6 4 93％ 

1175回 28 23 5 2 89％ 

【ニコニコ委員会】         梶 俊夫 委員長 

 第 1177回(件数) 合 計 

ニ コ ニ コ    15件 ￥15,000 

●会員 

◇臼井勉幹事【会長休みです、大野さん宜しくお願いします】 

◇大野勉会員【明日はだるま市です】 

◇梶俊夫会員【寒いです。ケガはなおりました】 

◇鈴木昭弘会員【横浜サクソフォンアンサンブル、総勢217名

での合奏でした！大盛況の演奏会になりました！】 

 

 

 

 

 

 

第 1177回 例会記録 平成 29 年 1月 27日（金） S.A.A 委員長 鈴木 眞一 

回 例会記録 平成 20年 5月 30日(金) S.A.A委員長 森 茂則 

［例会日］第 1・2金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-951-1322 

［例会日］第 3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］百合ヶ丘カントリー倶楽部 2F TEL：044-951-1322 

［例会日］第 5・ 金曜日 12：30〜13：30［例会場］百合ヶ丘カントリー倶楽部 2F TEL：044-951-1322 0R 移動例会 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

◇長瀬敏之会員【ヒザにきました】 

◇青戸慶太会員 ◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 

◇鈴木憲治会員 ◇鈴木眞一会員 ◇中山隆弘会員 

◇藤本隆会員 ◇森茂則会員 ◇山下俊也会員 

◇蓬田 忠会員     以上、ご協力ありがとうございました。  

【米山記念奨学委員会】        梅澤 馨 委員長 

1件 20,000円  

◇鈴木憲治会員 

【2月にマレーシア、ミャンマー 

に米山奨学生のＯＢ会が誕生 

します】 

ご協力有難うございました。 

【ロータリー財団委員会】        梅澤 馨 会員 

1件 11,600円  ◇鈴木憲治会員  

ご協力有難うございました。 

【幹事の日（半期を振り返って）】    臼井 勉 幹事 

 

 

 

 

 

2012-13年度の碓井会長の時に入会し5年となります。入会

の時は会員の減少による緊急事態とのことで、大変忙しい時

期でしたが、会員になりました。 

毎年色々な役目を仰せつかり、今期は幹事という大役をお

引き受けしました。年齢（80歳）からかなり大変ですが、今まで

欠席もなく過ごすことができました。これからどうかは分かりませ

んし、身体はともかく記憶力が少々鈍くなっておりますが、頑

張ればもう少しお付き合いしたいと思っております。 

この半年間いろいろな研修会に出席したり、皆さんのご意見

を聞いたりしております。また幹事として会長幹事会への参加

などで多くの方の意見に接する事ができました。 

その中で会員の減少について、どこのクラブも課題となって

いる様です。2590地区では以前3300名いた会員が2015年に

は2051名に減少、2016年は2087名と若干増加したとの情報が

入っています。これはクラブの方針や環境的な問題があるよう

に思われます。多様性をもったクラブの運営も考えた方がいい

のではないかと思います。 

この状況の中で「世の中が変わっているのにロータリーは変

わらなくてよいのか」や「会費を払って例会に参加するだけの

会員から奉仕を積極的に行う会員になってほしい」などクラブ

運営の柔軟性や積極的な活動を行う等の意見がでています。

会費についても、段階を設け、それぞれの立場で納めやすい

体制にして運営していこうというクラブもあるようです。参考にし

たいと思っております。 

その他としましては、あまり実施されていないようですが会員

卓話で「５つの喜ばしい話」や「３つのいい出会い」など良いの

ではないかと思います。 

これからもあと半年間、会長と共に頑張っていきたいと思っ

ておりますので、よろしくお願いいたします。 

【創立 25周年行事実行委員会】        鈴木 憲治 委員 

 

 

 

 

 

〈平成 29 年 1 月 24 日の式典・祝宴について進捗状況〉  

◆出席者について    

行政関係や、ロータリー関係へ招待状を送った方々のうち、

19名を残し出欠回答が入ってきています。今現在の出席回

答を頂いた方は、47 名、全体で最終的にはだいたい 90 名

前後を見込んでいます。全員着座にて例会も祝宴も進めて

いきたいと思っております。 

◆費用について 

来月の例会から会員の出欠をとりますが、今回は出欠にか

かわらず全会員から 15,000円をお願いします。 

あと例会費は一人当たり2000円を計上します。また、2月初

旬に会員御婦人の出席を確認する予定です。 

支出としては、祝宴の費用、アトラクションの出演費、記念

品（温湿度計）、手土産（カジノヤさんの納豆）などです。 

◆友好クラブである大村東ＲＣから１１名の方が参加されます。

内、７名の方が前日から宿泊し、ゴルフをされます。 

◆最終的な出欠を見て席順や細目、役割分担を決めたいと思

います。 

     

【四つのテスト】            梅澤 馨 会員 

【点  鐘】            大野 勉 副会長 

【会報委員会】          文責：宇津木 茂夫 委員長 

 

梶 俊夫 委員長 

 

 

 


